



OB Roland Klenk und kleine Waldheimteilnehmer beim Spielen.

Foto: Simona Steeger

Steinzeit in der Mäulesmühle

OB Roland Klenk auf Stippvisite im Awo-Waldheim – Am Samstag großes Fest

Leinfelden-Echterdingen. Wer derzeit die Mäulesmühle betritt, muss aufpassen, nicht von einem Knochen oder von Pfeilen getroffen zu werden. Die Mühle wurde nicht etwa von einem wilden Stamm übernommen, zurzeit findet hier wie jedes Jahr ein Waldheim statt.

Von Simona Steeger

85 Kinder zwischen sechs und 13 Jahren aus Leinfelden-Echterdingen verbringen noch bis zum 15. September den ganzen Tag im Waldheim der Arbeiterwohlfahrt (Awo) in der Mäulesmühle. Dabei werden sie in verschiedene Gruppen eingeteilt, die jeweils von zwei Betreuern begleitet werden. „Die Kinder

sind eigentlich den ganzen Tag draußen, spielen am Bach oder im Wald. Einen Zaun brauchen wir nicht, wir haben ein Absperrband, an das die Kinder sich halten“, sagt der Waldheimleiter Ulrich Groß. Mit Farbe wird in der Mäulesmühle viel gearbeitet, vor allem das Malen auf großer Fläche ist bei den Kindern beliebt. Unter dem Motto „Steinzeit“ sind auch bereits eine Höhle und ein Holzhaus entstanden. Immer eine der Gruppen macht mit Betreuern einen Ausflug. Dabei geht's oft zum Schwimmen oder zu anderen sportlichen Aktivitäten. Nur bei schlechtem Wetter müssen diese Gruppen in die Stadt ausweichen. „Finde den billigsten Artikel“, ist nur eine Aufgabe beim Supermarktspiel. Beim Tauschspiel bekommen die Kinder kleine Gegenstände wie Luftballons oder Murmeln, die sie bei Privatpersonen oder auch in

Geschäften gegen eine Ware tauschen sollen. Die eingetauschte Ware wird zum Großteil versteigert, wenn sie nicht gerade zum sofortigen Verzehr gedacht ist. Nicht immer stößt dieses Spiel auf Gegenliebe. Manchen Geschäftsleuten ist der Andrang der Kinder jedes Jahr doch etwas zu viel.

Am gestrigen Dienstag überzeugte sich auch der Oberbürgermeister Roland Klenk davon, wie viel Spaß die Kinder im Waldheim haben. Natürlich kam er nicht mit leerem Gepäck. Eine Tischkegelbahn und ein Tischdomino sollen ab sofort zur Unterhaltung der Kinder beitragen.

INFO: Am Samstag, 9. September, 14 Uhr, steigt das Waldheimfest, bei dem nicht nur Aufführungen der Kinder und ein buntes Rahmenprogramm geboten werden.